

CONVOCA ARTURO PÉREZ A REDOBLAR ESFUERZOS A FAVOR DE LA SEGURIDAD

 Se reanudan reuniones del Pacto por la Seguridad y Paz de las y los morelenses.

Cuernavaca, Mor., 25 de mayo de 2022

El Congreso del Estado y el Poder Ejecutivo deben continuar trabajando unidos y fortalecer acciones a favor de la seguridad y la paz de todas las familias morelenses, afirmó Arturo Pérez Flores, diputado por el XI Distrito.

Al participar en la sexta reunión para la construcción del "Pacto por la Seguridad y la Paz de las y los morelenses", el presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado exhortó a funcionarios del gobierno estatal, organizaciones civiles e integrantes de la LV Legislatura a impulsar acciones que arrojen resultados concretos en materia de seguridad pública.

Subrayó que "una de las tareas importantes es fortalecer el capital humano, esto es, a las y los policías morelenses", y por ello, el 16 de mayo de 2022 presentó la iniciativa de reforma a la Ley de Prestaciones de Seguridad Social de las Instituciones Policiales y de Procuración de Justicia del Sistema Estatal de Seguridad Pública.

Esta iniciativa, explicó Pérez Flores en la sesión desarrollada en Torre Morelos, sede de la Comisión Estatal de Seguridad Pública, que "es una garantía jurídica para que 1,784 policías municipales se vea homologado su salario, para que todos ganen 10 mil 10 pesos mensuales".

También resaltó la propuesta formaliza el Fondo Permanente para Familiares de Policías Caídos en el cumplimiento de su deber, otorgando becas para los hijos de elementos que pierdan la vida.

Con estas acciones se busca reconocer la importante labor que realizan las y los policías morelenses diariamente, y en el mismo sentido que la ley les brinde la certeza de que su familia no quedará desamparada. Un salario digno para dignificar su trabajo y un fondo permanente para que las familias de policías caídos en cumplimiento de su deber tengan acceso a becas que garanticen su permanencia en la escuela y apoyen en su manutención.

Por último, Pérez Flores, insistió en que "el capital humano es muy importante, pues es el que sostiene a la corporación y cuida de la ciudanía".